



Délivrer la peau des toxines

La fraîcheur et l'éclat retrouvés



La détox, une fonction essentielle

L'organisme pratique en permanence la transformation biologique de composés exogènes, comme les particules polluantes, ou endogènes comme les molécules dégradées, en vue de leur élimination, c'est la détoxification.

La peau est l'un des émonctoires, comme le foie et les reins, elle participe à l'élimination des toxines.

Cependant, l'organisme est de plus en plus soumis aux POP (polluants organiques persistants, la pollution urbaine, la fumée de cigarette, etc.) qui même à faible concentration peuvent déclencher un déséquilibre de la peau. Des radicaux libres sont alors générés en excès, les défenses naturelles de la barrière cutanée sont rapidement dépassées. Ces désordres provoquent des réactions d'inflammation prolongées à l'origine d'une hypersensibilité et des irrégularités du teint, rougeurs ou imperfections ; ils s'accompagnent d'un ralentissement du métabolisme cutané conduisant à un teint terne, et une surface rêche.

À l'exposition aux facteurs environnementaux, s'ajoutent le stress, la fatigue ou les excès alimentaires, qui contribuent à générer des réactions productrices de toxines, contraignant la peau à une activité détoxifiante intensive.



Aeria

Délivrer la peau de ses toxines

Teint terne, inégal, peau triste et atone, déshydratée, sèche, ce manque de vitalité et d'éclat révèle sans doute le besoin d'un traitement détox cutané. En effet, la peau est constamment exposée à de nombreux facteurs endogènes et exogènes (stress, pollution, UV, xénobiotiques...) qui peuvent nuire à son fonctionnement et conduisent graduellement à un vieillissement prématuré.

Le laboratoire Sanoflore s'est penché sur l'une des fonctions de la peau, la **détoxification**, c'est-à-dire l'élimination des substances, produites tant par l'organisme que par l'environnement, qui réduisent ses facultés de défense et de régénération.

Parmi les végétaux offrant une grande résistance à leur milieu de vie difficile, ceux dont il serait possible d'extraire des actifs capables de renforcer la fonction barrière de la peau, une plante s'est imposée par ses dispositions remarquables: la Sarriette citronnée. Résistante à la sècheresse, au gel et à canicule, aux parasites, et de surcroit poussant sur des sols pauvres, la Sarriette citronnée semble défier l'hostilité de son écosystème.

Après 7 ans de recherche, la Sarriette citronnée, aujourd'hui concentrée dans le nouveau Sérum et la Crème Aeria démontre ses pouvoirs à détoxifier et protéger la peau, afin qu'elle retrouve sa fraîcheur, sa vigueur et sa luminosité.

Aeria : L'auxiliaire détox de la peau

En associant les extraits de Sarriette citronnée à l'extrait de racine de Pissenlit - dans l'Essence - et à l'hydrolat de Rose de Damas Bio - dans la Crème - les soins aeria apportent à la peau les moyens de renforcer sa fonction barrière, l'aident à stimuler son renouvellement, et la protègent de l'action oxydante des molécules polluantes.

La peau comme détoxifiée, régénérée et protégée retrouve sa fraîcheur. Le teint est plus lumineux.

> Produits certifiés Bio par Ecocert et labellisés Cosmebio Cosmos Organic









COMMENT AIDER LA PEAU DANS SA FONCTION DÉTOX, PAR CLAUDINE RICHARD, NATUROPATHE

Claudine Richard est Naturopathe (Cenatho, Paris), Health Educator (Institut Hippocrate, Floride), Gourmet Raw Food Chef et Instructor (Living Light Culinary Arts Institute, Californie) et certifiée par l'Institut Ann Wigmore de Porto Rico. Pour retrouver vitalité et harmonie au quotidien, elle propose des consultations et du coaching-vitalité individualisé, des ateliers de naturopathie, des séjours de détox et de revitalisation par les jus verts et l'alimentation vivante ainsi que des conférences autour de la santé au naturel.

Pourquoi accorde-t-on de plus en plus d'importance à la détox ?

La détox est un des principes de base en naturopathie. En effet, nous considérons que beaucoup de dysfonctionnements ont pour source une accumulation de toxines (molécules endogènes issues du métabolisme) et/ou de toxiques (molécules exogènes issues de divers polluants environnementaux). Certes, le corps dispose d'émonctoires (foie/intestin, reins, peau, poumons) permettant normalement d'éliminer toxines et toxiques, mais les modes de vie actuels ont considérablement augmenté la quantité de surcharges auxquelles l'organisme doit faire face. Loin d'être un simple effet de mode, la détox correspond souvent à une étape indispensable pour retrouver vitalité et énergie.

Comment la peau prend-elle part à la détox ?

La peau fait partie des émonctoires dits « secondaires ». À ce titre, elle assiste les émonctoires principaux que sont le couple foie/intestin et les reins. Elle dispose pour cela de glandes sébacées qui, par la production de sébum, participent au travail d'élimination des déchets mucosiques - principalement effectué par le foie et les intestins, et de glandes sudoripares qui, par la production de sueur, participent au travail d'élimination des déchets acides - principalement effectué par les reins.

Ce travail d'élimination par la peau est normal et souhaitable mais quand les capacités des émonctoires principaux sont dépassées, soit par insuffisance fonctionnelle soit par excès de toxines/toxiques, la peau est mise à contribution à l'excès et devient une porte de sortie trop importante, avec des implications sur son équilibre et sa beauté.



Quels sont les principaux facteurs d'une surcharge du système détox?

En premier lieu, une alimentation trop riche en sucres et en graisses de mauvaise qualité et pauvre en nutriments essentiels, polluée par des additifs, dénaturée... Ce type d'alimentation va à la fois entraîner une augmentation des déchets à éliminer et un moins bon fonctionnement des systèmes d'élimination. Mais d'autres facteurs sont aussi à prendre en considération comme la sédentarité, le sommeil de mauvaise qualité, le stress, la pollution environnementale...

La peau présente-t-elle des signes qu'une détox est nécessaire ?

La peau est bien souvent un véritable baromètre de l'état intérieur. Ne dit-on pas de certaines personnes que leur peau « respire la santé » ? À l'inverse, lorsque toxiques et toxines s'accumulent, le teint se brouille et la peau manque rapidement d'éclat. Si elle doit faire face à une grande quantité de surcharges acides (à éliminer par les glandes sudoripares), elle va présenter des signes de type sécheresse, rougeurs, irritations, tiraillements et démangeaisons... Ou, au contraire, si elle doit gérer une trop grande quantité de surcharges mucosiques (à éliminer par les glandes sébacées), elle devient trop grasse et va présenter des imperfections de type points noirs et boutons.

Peut-on aider la peau dans sa fonction détox?

Deux approches complémentaires peuvent aider la peau. L'une passe par un rééquilibrage de l'hygiène de vie, notamment alimentaire : en adoptant une alimentation hypotoxique, le travail du système digestif est allégé et la peau, moins sollicitée dans sa fonction détox, s'améliore rapidement. En outre, une alimentation bio bien choisie comblera les besoins de la peau en nutriments essentiels à sa qualité (vitamines, minéraux, acides gras essentiels, antioxydants...). À cet axe alimentaire, s'ajoute la mise en place d'une activité physique et d'une meilleure oxygénation, ainsi que la régulation du stress et de la qualité du sommeil.

L'autre passe par des actions externes : séances de sauna ou de hammam, bains détoxifiants, brossage doux, vont progressivement aider la peau à retrouver ses fonctions émonctorielles. Le choix des cosmétiques est d'une grande importance dans cette approche : naturels et bio, utilisant le plus fréquemment les bienfaits des huiles végétales et des huiles essentielles, ils aident la peau à maintenir ou à retrouver ses deux capacités essentielles, d'élimination mais aussi de protection, notamment des polluants extérieurs.



Le cœur détox d'aeria:





Une plante exceptionnelle

À la recherche des ingrédients naturels les plus efficaces, le laboratoire Sanoflore a découvert une plante aux propriétés inattendues : la Sarriette citronnée. Elle a d'abord attiré l'attention des chercheurs par sa résistance naturelle aux chaleurs caniculaires, aux froids extrêmes, aux parasites, à la sécheresse et à la pauvreté des sols. Dans son milieu de vie, les Alpes Italiennes, elle est l'une des dernières à fleurir, sous l'écrasant soleil d'été.

Plusieurs années ont été nécessaires pour optimiser les conditions de culture de la Sarriette citronnée, de la bouture sauvage à la plante cultivée, confiée aux agriculteurs locaux de la SICA Bio Plantes, qui l'étendent progressivement sur cinq hectares, dans la Drôme et sur les versants du Vercors.

Son huile essentielle et son hydrolat sont extraits dans le plus grand respect de la plante et analysés.

La Sarriette citronnée passe par tous les tests de référence, in vitro et in vivo, de caractérisation des propriétés biologiques et cosmétiques.





Des propriétés intéressantes pour favoriser la détox de la peau

Particulièrement riche en molécules anti-oxydantes, la Sarriette citronnée a démontré ses propriétés protectrices et réparatrices.

Sa capacité à renforcer la barrière cutanée(1) aide la peau à se préserver des agressions externes (particules de pollution, UV...) qui peuvent l'irriter, favorisent le développement des imperfections et participent à son vieillissement précoce.

Les études cliniques démontrent que l'hydrolat aide à rétablir la fraîcheur et la luminosité du teint(2).

Les tests⁽¹⁾ témoignent que l'hydrolat de Sarriette citronné aide à stimuler le renouvellement épidermique. Ils apportent également la preuve que l'Huile Essentielle favorise la synthèse de la matrice extracellulaire, aidant à améliorer ainsi les propriétés mécaniques de la peau et sa résistance, et lui permet de mieux réagir aux agents polluants, comme le benzopyrène (contenu, entreautres, dans les gaz d'échappement et la fumée de cigarette) par une action apaisante.

L'huile essentielle est introduite à la toute fin de l'assemblage du soin afin de préserver toutes ses propriétés olfactives et toute son efficacité.

ists in vitro. ude menée sur 39 femmes de 25 à 50 ans, application d'hydrolat de Sarriette citronnée matin

t soir pendant 4 semaines. valuation instrumentale des composantes du teint (couleur, clarté, brillance, transparence).



Essence aeria

Concentré détoxifiant réparateur

Ses actifs d'origine naturelle, Sarriette citronnée, Pissenlit, Acide Hyaluronique et extrait de bourgeons de Hêtre, ont été sélectionnés pour leur pouvoir anti-oxydant, détoxifiant, apaisant et hydratant.

UNE EFFICACITÉ PROUVÉE

Les études cliniques menées sur l'Essence aeria montrent une diminution de la perte insensible en eau (-22%), confirmant son effet dermo protecteur⁽¹⁾.

Elles apportent également la preuve de son action anti-pollution, par une diminution de l'adhérence des particules polluantes⁽²⁾.

> Il renforce l'éclat du teint(5).



LA PEAU

... est plus douce 87%

... est plus lisse 81%

... est comme revitalisée 71%

LE TEINT

... est plus frais 67%

Comment l'appliquer :

Le matin, 3 gouttes sur l'ensemble du visage et du cou. Compléter par la Crème aeria.

99% d'ingrédients d'origine naturelle, 25% des ingrédients sont issus de l'agriculture biologique.

⁽¹⁾ Étude instrumentale menée sur 24 femmes âgées de 24 à 65 ans, mesure de la perte insensible en eau, après une seule application.
(2) Étude menée sur 22 femmes âgées de 21 à 45 ans, évaluation de l'élimination des microparticules après rincage.
(3) Étude clinique sous contrôle dermatologique menée sur 44 femmes de 40 à 65 ans, dont 50% à la peau sensible, évaluation de l'aspect après 4 semaines.
(4) Étude menée sur 52 femmes âgées de 40 à 65 ans, dont 50% à la peau sensible résultats obtenus par auto-évaluation, après 28 jours d'une application par jour.

La Sarriette citronnée augmente la résistance de la peau

L'Essence aeria bénéficie de toutes les propriétés de l'huile essentielle de Sarriette citronnée qui participe à la consolidation de la fonction barrière et aide la peau à se défendre des agents polluants par son action apaisante et anti-oxydante.

Le Pissenlit protège la peau des effets néfastes des radicaux libres

Traditionnellement connu pour ses propriétés détoxifiantes, l'extrait de racine de Pissenlit a récemment apporté la preuve de sa capacité à aider la peau à combattre les effets des POP (polluants organiques persistants) en aidant à limiter la production des messagers de l'inflammation⁽⁶⁾ qu'ils induisent (-18%). Sa puissante activité antioxydante contribue également à diminuer la quantité de protéines oxydées sur la peau chez les fumeurs (-13%)⁽⁷⁾, leur permettant de retrouver un taux équivalent aux non-fumeurs.

L'Acide Hyaluronique, hydratant et repulpant de référence

Incontournable, l'Acide Hyaluronique d'origine végétale (issu du Blé par bio technologie) vient compléter la formule du Sérum aeria. Ses propriétés hygroscopiques remarquables font de cet actif un hydratant incontestable avec sa capacité à retenir l'eau dans les tissus : 1000 fois son poids pendant 5 à 12 heures. Il procure à la peau douceur et velouté, elle est confortablement hydratée.

Le bourgeon de Hêtre Bio, naturellement exfoliant

Saturé de molécules actives, l'extrait de Bourgeon de Hêtre a prouvé sa capacité à exfolier naturellement la peau, améliorant le micro-relief cutané (tests in vitro et in vivo).

Une texture addictive douce et rafraîchissante

Ce sérum léger et frais, procure une sensation de douceur comparable à celle des formules au silicone, sans en contenir. Sa texture gélifiée, transparente et soyeuse, glisse et fond instantanément lors de l'application. Elle laisse la peau douce, lisse, sans résidu.

L'huile essentielle de Sarriette citronnée, active et puissante, subtilement dosée, confère à ce sérum son parfum vivifiant, frais, citronné et herbacé.

Un parfum naturel et actif: L'Essence aeria ameliore la qualité du sommeil

L'huile essentielle de Sarriette citronnée confère à l'Essence aeria un parfum vif, frais, citronné et herbacé. Elle présente une signature unique à laquelle sont associés des avantages émotionnels et fonctionnels. Ainsi, testé auprès des femmes⁽⁸⁾, l'huile essentielle de Sarriette citronnée évoque l'énergie et le naturel, et suggère une action stimulante et purifiante.

De la qualité du sommeil dépend l'état de fatique et la sensation de somnolence. Les chercheurs ont donc évalué⁽⁹⁾ les propriétés de l'Essence aeria sur la sensation subjective de somnolence et démontré qu'elle diminue de -21%, et sur la sensation subjective de fatigue, montrant qu'elle décroît de -22%.

Des résultats qui peuvent être corrélés à une meilleure qualité du sommeil, comme le prouvent les analyses(10) par actimétrie (quantification des mouvements du poignet pendant les phases de sommeil). Elles révèlent un endormissement plus rapide, un sommeil moins perturbé par des phases de réveil et globalement plus efficace.

ur 24 femmes âcées de 24 à 65 ans. évaluation instrumentale de la perte insensible en eau, après une seule application

⁽⁶⁾ East in vitro sur ingrédient.
(7) Étude in vivo, effectuée sur 40 personnes (20 fumeurs, et 20 non-fumeurs) de 37 à 59 ans après 28 de traitement avec des extraits de Pissenlit par comparaison avec un traitement placebo, mesure des protéines cutanées oxydées. Sa puissante activité antioxydante contribue également à diminuer la quantité de protéines oxydées au niveau de la peau chez les fumeurs (-13%).
(8) Test effectuée sur 120 femmes de 20 à 65 ans.
(9) Test effectué sur 30 femmes, résultats obtenus après 28 d'application de l'Essence Aeria, évaluation de la sensation de somnolence sur l'échelle d'Epworth

et de la sensation de fatigue sur l'échelle de Pichot.

(10) Test effectué sur 30 femmes, résultats obtenus après 21 d'application de l'Essence Aeria, mesures actimétriques analysée par l'algorithme Cole-Kripke.

Crème aeria

Barrière anti-oxydante et hydratante

Formulée pour protéger et hydrater la peau, la Crème aeria réuni deux actifs naturels à l'efficacité prouvée, la Sarriette citronnée et l'eau florale de Rose de Damas Bio. Leur action contribue au maintien d'une barrière cutanée efficace afin de limiter les dommages causés par les agressions environnementales.





Hydratation⁽¹⁾
maintenue pendant
24 heures (+14%)

Pouvoir anti-oxydant⁽³⁾ protégeant la peau de la peroxydation lipidique provoquée par les UV et les particules de pollution

Effet
anti-pollution⁽²⁾
permettant de diminuer
l'adhésion des microparticules
polluantes (-26%)

Comment l'appliquer :

Le matin, sur le visage et le cou. Complète et booste l'action de l'Essence aeria.

⁽¹⁾ Étude menée sur 24 personnes à la peau sèche, mesure instrumentale, après une seule application.

⁽²⁾ Étude menée sur 22 femmes de 22 à 45 ans, après une seule application

⁽³⁾ Étude menée sur 24 sujets, mesures effectuées sur cinq zones après exposition aux UV

L'huile essentielle de Sarriette citronnée renforce les défenses cutanées

Pour aider la peau à se défendre et assurer sa fonction détox de façon optimale, la Crème aeria bénéficie des capacités remarquables de l'huile essentielle de Sarriette citronnée. Elle favorise le renouvellement épidermique et aide à renforcer la fonction barrière. Son action apaisante permet de maintenir une bonne résistance cutanée face aux agents polluants.

L'eau de Rose ravive l'éclat du teint

La formule de la Crème aeria est enrichie en hydrolat de Rose de Damas (22%). Avec une activité comparable à celle de la vitamine C⁽¹⁾, elle favorise le renouvellement épidermique et aide à renforcer la fonction barrière. Apaisante, anti-oxydante, elle aide à maintenir une bonne résistance cutanée face aux agents polluants. Les études cliniques⁽²⁾ démontrent aussi sa capacité à raviver l'éclat du teint.

La Crème aeria est formulée avec de l'Acide Hyaluronique et de la Glycérine sélectionnés pour leur pouvoir hydratant, et de la Vitamine E anti oxydante, tous trois d'origine végétale.

Une texture enveloppante pour une sensation protectrice

Légère et très fraîche à l'application, la crème se transforme rapidement en un voile onctueux et protecteur. La formulation composée avec des émulsionnants naturels a été conçue pour participer également à l'hydratation et l'efficacité anti-pollution. La Crème aeria donne à la peau confort et douceur, sans effet gras.

100% d'origine naturelle, un parfum vert et chaleureux

La note fraîche du parfum, créé par Mailis Richard Royer pour Sanoflore, mêle les notes vertes de la Rhubarbe, de la Menthe douce et de la Cardamome au chatoiement hespéridé de la Bergamote et de la Sarriette citronnée. La fleur d'Oranger apporte sa douceur.

99% d'ingrédients d'origine naturelle 28% des ingrédients sont issus de l'agriculture biologique





Aeria

Trois gestes pour retrouver la fraîcheur et l'éclat d'une peau détoxifiée



RÉPARER ET DÉTOXIFIER



PROTÉGER ET HYDRATER



PURIFIER, APAISER, PROTÉGER

1 Essence aeria

Concentré détoxifiant réparateur

Un sérum apaisant, hydratant à l'huile essentielle de Sarriette citronné Bio et à l'extrait de racine de Pissenlit pour que la peau retrouve sa fraîcheur et son teint éclatant.

I Flacon avec pipette 30 ml - 36€*

2 Crème aeria

Barrière anti-oxydante et hydratante

Une émulsion fraîche et enveloppante à l'huile essentielle de Sarriette citronné Bio et à l'hydrolat de Rose de Damas Bio pour que la peau bien protégée, reste fraîche et hydratée toute la journée.

I Tube 40 ml - 25€*

3 Aqua aeria Brume purifiante

Une ondée apaisante pour la peau et l'esprit, concentrée à 50% de Totum de Sarriette citronnée Bio, qui offre à la peau et aux cheveux une protection anti-adhésion des particules de pollution. Hydratante, purifiante, elle préserve la fraicheur et l'éclat du teint et fait briller les cheveux qu'elle rend souples et doux. L'huile essentielle, à l'odeur vive, fraiche et citronnée, et l'hydrolat plus doux et herbacé, s'allient pour délivrer leurs bienfaits aromatiques. La sensation de plonger dans un air reposant suggère quiétude et apaisement face au stress urbain.

I Vaporisateur 100 ml - 27,50€*

Disponibles en pharmacies, parapharmacies, une sélection de magasins Bio, Sephora en octobre 2019, au Derma Center et sur My-dermacenter.com.





Sanoflore s'engage

Origine Vercors et Drôme depuis 1972 Une alternative naturelle et Bio à la Cosmétique conventionnelle Produits labellisés Cosmébio et certifiés Bio par Ecocert

- Choix d'ingrédients d'origine naturelle, cultivés sans pesticides.
 - Priorité aux ingrédients issus de l'agriculture biologique.
- Priorité aux matières premières issues de la production agricole locale, afin de soutenir et de pérenniser l'activité des agriculteurs locaux.
 - Sélection d'ingrédients naturels pouvant rivaliser avec les actifs dermatologiques de référence comme la Vitamine C, le Rétinol...
 - Choix d'une extraction en accord avec la nature, comme la distillation à la vapeur d'eau qui préserve les propriétés et la richesse sensorielle des plantes fraîches.
- Parfums délicats 100% d'origine naturelle, créations uniques de Maïlis Richard-Royer, expert en parfums naturels, pour Sanoflore.
 - Des études cliniques évaluent la performance des formules.
 - Tolérance optimale pour toutes les peaux, même sensibles.
 - Jusqu'à 25% de matières premières recyclées (plastique ou verre) dans ses flacons et ses pots.



CONTACTS PRESSE

Olivia Couturier
Directrice de la Communication
olivia.couturier@loreal.com
01 57 77 08 54

Françoise Munch
Attachée de Communication
francoise.munch@loreal.com
01 57 77 15 87

Pour télécharger informations et visuels : www.presseprivee.com Cosmétique Active France - 30 rue d'Alsace 92300 Levallois-Perret - 325 202 711 R.C.S Nanterre

Protection des données personnelles

Vos données personnelles sont traitées par Cosmétique Active France pour le compte de sa marque Sanoflore à des fins d'information sur ses produits. Elles sont conservées tant que nous sommes en contact avec vous pour vous présenter nos produits. Vous disposez de droits d'accès, de rectification et de suppression des données vous concernant, ainsi que du droit de vous opposer à leur traitement. Pour en savoir plus, consultez notre Politique de protection des données personnelles sur Sanoflore.fr

